

Pressemitteilung



14. März 2025

Baustart an der Völlinghauser Straße – Ende des Jahres ziehen die Kinder ein

Spatenstich für den neuen Kindergarten der Caritas in Anröchte

Gestern erfolgte der offizielle Spatenstich für den neuen Kindergarten der Caritas in Anröchte. Mit diesem symbolischen Akt beginnt der Bau eines modernen Betreuungs- und Bildungsortes für Kinder. Anwesend waren neben den Kindern auch Vertreter der Caritas, Mitglieder des Elternrates, Vertreter der Gemeinde sowie Bürgermeister Alfred Schmidt.

Lutz Gmel betonte als Vorstand des Caritasverbandes für den Kreis Soest die Bedeutung des Projekts: „Das Warten hat endlich ein Ende. Dieser Spatenstich ist der erste Schritt für die Zukunft unserer Kinder.“ Der neue Kindergarten soll dringend benötigte Betreuungsplätze schaffen und eine moderne pädagogische Umgebung bieten.

Auch der Elternrat zeigte sich erfreut über den Beginn der Bauarbeiten. Dessen Sprecher Robin Gardias erklärte: „Wir haben lange auf die Realisierung dieses einzigartigen Projekts gewartet. Natürlich ist die Vorfreude sehr groß. Auch bei meiner Tochter Emma-Filena. Gemeinsam mit den anderen Kindern wird sie sich bei regelmäßigen Baustellenbesuchen vom Fortschritt der Bauarbeiten informieren.“

Die Gemeinde Anröchte unterstützt das Vorhaben aktiv. „Mit der Caritas haben wir genau den richtigen Partner an unserer Seite. Jetzt bin ich mir sicher, dass der Zeit- und Kostenfaktor im Rahmen bleibt. Ich wünsche allen Beteiligten ein glückliches Händchen bei der Umsetzung des Bauprojektes“, äußerte sich Bürgermeister Alfred Schmidt positiv zur Kooperation mit der Caritas.

Geplant sind mehrere Gruppenräume, ein großzügiger Außenbereich sowie zusätzliche Räume für pädagogische und gemeinschaftliche Aktivitäten. Die Fertigstellung des Kindergartens ist für den Herbst dieses Jahres vorgesehen. Mit der Umsetzung des Bauprojekts wurde das Anröchter Unternehmen Roreger beauftragt, das im neuen Kindergarten ein gesundes Raumklima durch modernen Holzbau schaffen möchte. Geschäftsführer Max Roreger betont, dass ihm die zügige Umsetzung am Herzen liegt und er eine Fertigstellung des Objektes noch in diesem Jahr in Aussicht stellt.

Mit dem Spatenstich wurde nun ein wichtiger Grundstein für die zukünftige Kinderbetreuung in Anröchte gelegt.

V.i.S.d.P.: Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: post@anroechte.de; Internet: www.anroechte.de